
 

上
野
議
員
は
、
柏
崎
刈
羽
原
発
に
お
け

る
事
前
了
解
件
を
含
む
安
全
協
定
の
締

結
、
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
に
際
し
て
の
ド
イ
ツ
チ
ー
ム
の
事

前
合
宿
、｢
佐
渡
島
金
山｣

世
界
遺
産
登
録

と
小
木
直
江
津
航
路
、
そ
し
て
、
信
越
本

線
犀
潟
駅
南
口
の
開
設
の
各
点
に
つ
い

て
、
市
長
の
考
え
を
た
だ
し
ま
し
た
。 

 

こ
の
う
ち
、
犀
潟
駅
南
口
の
開
設
に
つ

い
て
市
長
は
、｢

大
潟
区
犀
潟
町
内
会
や

頸
城
区
町
内
会
長
協
議
会
か
ら
の
要
望
を

踏
ま
え
て
、
犀
潟
駅
の
利
用
実
態
を
調
査

し
、
駅
正
面
側
と
南
側
と
の
往
来
は
全
体

の
36
％
で
あ
る
こ
と
が
わ
か
っ
た
。
こ

の
結
果
を
も
と
に
Ｊ
Ｒ
東
日
本
新
潟
支
社

と
協
議
し
た
が
、
Ｊ
Ｒ
か
ら
は
『
多
額
の

費
用
が
か
か
る
の
で
、
自
ら
が
主
体
と

な
っ
て
整
備
を
行
う
考
え
は
な
い
』
と
の

回
答
だ
っ
た
の
で
、
南
口
の
開
設
は
難
し

い｣

と
答
え
ま
し
た
。 

 

そ
こ
で
上
野
議
員
は
、｢

犀
潟
駅
南
口

に
は
、
多
く
の
企
業
な
ど
の
ほ
か
、
多

く
の
住
宅
が
建
設
さ
れ
、
通
学
の
児
童

生
徒
が
増
え
て
い
る
。
通
路
も
狭
い
。

な
ん
と
か
し
て
ほ
し
い｣

と
重
ね
て
た

だ
し
ま
し
た
。 

 

こ
れ
に
対
し
て
市
は
、｢

環
境
の
変

化
も
理
解
し
て
い
る
し
、
要
望
も
も

ら
っ
て
い
る
。
そ
れ
に
応
じ
て
、
国
道

か
ら
駅
に
入
る
信
号
の
改
善
も
行
っ

た
。
し
か
し
、
７
７
０
人
の
乗
降
者
し

か
な
い
。
い
ず
れ
に
し
て
も
、
Ｊ
Ｒ
は

自
ら
整
備
す
る
考
え
は
な
い
と
の
こ

と
。
市
と
し
て
も
、
独
自
で
の
建
設
は

困
難
。
ま
た
、
市
の
独
自
設
備
と
し
て

の
連
絡
通
路
を
建
設
す
る
と
な
る
と
、

３
つ
の
ホ
ー
ム
と
４
本
の
線
路
を
跨
ぐ

こ
と
に
な
り
、
非
常
に
困
難
だ
。
理
解

し
て
ほ
し
い｣

と
、
前
向
き
な
答
弁
に

は
な
り
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

上
野
議
員
は
さ
ら
に
、｢

市
長
は
３

年
前
、
『
地
元
の
切
実
な
願
い
と
認
識

し
て
い
る
』
と
答
え
た
が
、
そ
の
認
識

は
変
わ
ら
な
い
か｣

と
た
だ
し
ま
し

た
。 

 

市
長
は
、｢

対
応
で
き
る
も
の
は
対

応
し
た
い
と
の
思
い
か
ら
そ
う
答
え

た
。
今
の
状
況
で
、
駅
と
い
う
の
は
ど

の
よ
う
な
も
の
か
。
地
域
事
業
費
が

あ
っ
た
と
き
も
大
潟
区
で
議
論
が
あ

り
、
実
現
し
な
か
っ
た
。
環
境
が
変

わ
っ
た
と
い
う
が
、
駅
を
め
ぐ
っ
て
は

こ
の
よ
う
な
状
況
だ
。
車
が
駅
に
入
り

や
す
い
よ
う
に
信
号
は
改
善
し
て
も

ら
っ
た
。
そ
れ
ぞ
れ
の
状
況
の
中
で
工

夫
し
て
も
ら
う
し
か
な
い｣

と
同
様
の

答
弁
を
繰
り
返
し
ま
し
た
。 

 
 

Ｎｏ.７１２  ２０２１年６月２７日 
 

連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

上越保健所管内感染症患者発生状況 
（6月18日現在） 

ＰＣＲ検査実施件数 11,682件(前週＋254) 
 管内陽性件数     142件(前週と同じ) 
 上越市内陽性件数   123件(前週と同じ) 
 陽性率       1.21％(前週1.24％) 

 市議会は、毎年この時期

に出されている陳情に基づ

いて、｢３０人以下学級実

現、義務教育費国庫負担制

度２分の１復元に関する意

見書｣を、例年のように全会

一致で採択しました。 

 子どもたちに豊かな教育

を保障することは極めて重

要です。また、子どもたち

が全国どこに住んでいても

教育の機会均等が担保さ

れ、教育水準が維持・向上

されることも重要です。 

 こうしたことを政府に求

める意見書の内容は、次の

通りです。 

１ 少人数学級を推進する

こと。その際の学級規模

は、ＯＥＣＤ諸国並みの

ゆたかな教育環境を整備

するため、３０人以下と

すること。 

２ 学校の働き方改革・長

時間労働是正を実現する

ため、加配の増員や少数

職種の配置増など教職員

定数改善を推進するこ

と。 

３ 自治体で国の標準を下

回る「学級編制基準の弾

力的運用」の実施ができ

るよう加配の削減は行わ

ないこと。 

４ 教育の機会均等と水準

の維持・向上を図るた

め、義務教育費国庫負担

制度の国負担割合を２分

の１に復元すること。 

 ６月議会最終日の２１日、提案された議案

の採決が行われました。 

 日本共産党は議員団は、３６の議案等のう

ち、３５に賛成しましたが、都市計画道路黒

井藤野新田線の戸野目川にかかる橋の新設工

事の請負契約締結について、反対しました。 

 この案件は、一般競争入札で行われました

が、落札した事業者しか応札していないとい

ういわゆる｢１者入札｣でした。 

 市は、｢十分な期間をとって公告している

ので、結果的に入札参加者が１者であって

も、競争性や公平性は確保されていると考え

ている｣と主張しています。 

 しかし、こうした｢１者入札｣は、競争性･

公平性が保てないことから、多くの自治体で

無効としています。また、財務省も、｢入札

等に付したものの競争性が十分に確保されて

いないことがその一因になっていると考えら

れるので、改善方策を定めて取り組む｣とし

ています。 

 党議員団は、｢競争性・公平性に疑義を生

じさせる『１者入札』については、厳正な対

処をすべきである｣として、平良木議員が反

対討論を行って、毅然として反対しました。 


